



Innovación con identidad territorial

Por Dr. Carlos Fuhrhop, Director del Departamento de Desarrollo e Innovación de la Vicerrectoría de Investigación, Desarrollo y Creación Artística de la Universidad Austral de Chile.

En la transferencia tecnológica, la firma de una licencia marca un punto de inflexión: el momento en que una idea, validada y desarrollada desde la investigación, se proyecta hacia su aplicación concreta en el entorno.

Cada acuerdo no solo refuerza la confianza entre universidad y sector productivo, sino que también da sentido al esfuerzo colectivo que involucra a investigadores, gestores, instituciones públicas y empresas.

Desde nuestro departamento, seguiremos impulsando una innovación con identidad territorial, que conecte el conocimiento con las transformaciones que necesita el sur de Chile.